

CERTAMEN DE CORTOMETRAJES PIÑEL DE ARriba

GANADOR SELECCIÓN OFICIAL



EL REY DE LAS FLORES de Alberto Velasco

Castilla, 1995. Víctor tiene diez años y le encanta el folclore popular. Ya sabe lo que significa que lo que más te gusta en el mundo (bailar) es lo que más daño te hace. Su madre trabaja sin descanso y además cuida día y noche de un padrastro postrado en cama pero con la lengua muy viva, afilada e hiriente cada vez que Víctor asoma por la puerta. Víctor cuando baila se transforma, ríe, sueña, se evade de la realidad que tiene en casa. Lo que nunca pudo imaginar es que esa misma violencia que recibía sería su propia salvación.



PREMIO DEL PÚBLICO AL CORTOMETRAJE LOCAL

SUCESOS de Judit López



SOY RURAL de Víctor Jorge



PREMIO CORTOMETRAJES EXPRESS

EL VIAJE DE LOS ALMENDRUCOS

de Eva Mercadal

PREMIO ESPECIAL JÓVENES CREADORES

POR UN PUÑADO DE ALMENDRUCOS

de Lucía Rodríguez, Eric Llongueras, Jon Ibáñez, Leo Cereijo y Eki Ibáñez

**CONDICIÓN ESPECIAL
CORTOS EXPRES:**
Tenían que aparecer unos almendrucos